



Gewählt: Peter Schlenke

Univ.-Prof. Dr. Peter Schlenke wird Vizepräsident der Österreichischen Gesellschaft für Transfusionsmedizin.

Wissenschaftlicher Nachwuchs im Blickpunkt

Univ.-Prof. Dr. Peter Schlenke, Vorstand der Universitätsklinik für Blutgruppenserologie und Transfusionsmedizin, Med Uni Graz, wurde zum Vizepräsidenten der Österreichischen Gesellschaft für Blutgruppenserologie, Transfusionsmedizin, Regenerative Medizin und Immunogenetik gewählt. Zusammen mit der derzeitigen Präsidentin der Gesellschaft, Univ.-Prof.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Eva Rohde vom Uniklinikum Salzburg, ist es ein großes Anliegen, den ärztlichen und wissenschaftlichen Nachwuchs für das Spezialfach zu begeistern und Forschungsanstrengungen im Bereich der Transfusionsmedizin und angrenzenden Fachdisziplinen zu fördern.

Die Med Uni Graz gratuliert herzlich und wünscht alles Gute.

Thursday, 10. December 2020